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第７回 当別町教育委員会定例会議事（要約版）

日 時 平成２６年５月１５日(木) 午後１時３０分

場 所 役場３階中会議室

出 席 委 員

委 員 長 白 井 応 隆

委 員 武 岡 和 廣

委 員 寺 田 郷 子

委 員 小 林 泰 雄

委 員 本 庄 幸 賢

参 与

教育部長 野 村 雅 史

管理課長 山 崎 一

主幹（一貫教育推進担当） 水 谷 純

学校教育係長 高 島 忠 義

学校教育係主査 高 田 一 魅

一貫教育推進係長 櫻 田 克

社会教育課長 長谷川 敏

社会教育課参事 森 田 弥寿彦

主幹（社会教育担当） 林 成 興

主幹（社会教育担当） 小 出 真 二

主幹（スポーツ推進担当） 須 藤 豪

社会教育係主査 上 島 浩

学校給食センター長 山 田 敏 行

給食係長 春 田 秀 彦

総務係長 村 上 賢 二

傍聴者 なし



議 事 日程第１ 報告第１号

案件名 財産の取得について

説 明

各学校に導入し、現在使用している教育用情報システムを構築する

情報機器の後継機器として、北海道市町村備荒資金組合からサーバー

機器、端末機器及び周辺機器の新たな情報機器の譲渡を受けるもので、

議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第 3
条の規定により、議会の議決を得ようとするものであり、これについ

て委員会に報告をするものです。

質 疑

寺田委員：サーバー、端末機器の単価はわかりますか。

管理課長：サーバー装置にはそれぞれの単価があり、例えば 30万

200円の機器や、167万 1340円の機器などです。端末機器は 6万

9600円です。

寺田委員：この更新は、基本ソフトがＸＰの端末の更新ということか。

管理課長：主たるところは、老朽化した機器の入れ替えであるが、

機器入れ替えに伴って、基本ソフトもＸＰから切り替わります。

委員長：今回すべての学校のシステムを更新するのか。

管理課長：生徒用は、当別小学校、西当別小学校、西当別中学校、

弁華別中学校であり、校務用パソコンは当別小学校、弁華別小学校、

弁華別中学校です。

採 決 原案のとおり承認

議 事 日程第２ 議案第１号・議案第２号

案件名
当別町社会教育委員会委員の解職について

当別町社会教育委員会委員の委嘱について

説 明

辞任届出書の提出を受けて、当別町社会教育委員会委員１名を解職

し、欠員補充として委員１名を委嘱するため委員会の議決を得ようと

するものです。

質 疑

寺田委員：委員辞任の理由はなんでしょうか。

社会教育課長：委員の推薦団体である当別町ＰＴＡ連合会の事情に

よるものです。

採 決 原案のとおり決定



議 事 日程第３ 議案第３号

案件名 当別町立学校管理規則の一部を改正する規則制定について

説 明

学校教育法施行規則の一部改正により、学校を設置する地方公共団

体の教育委員会が必要と認める場合は、土曜日等に授業を実施するこ

とが可能であることが明確にされたことから、当別町立学校の休業日

を授業日とする場合の規定を改めるとともに、併せて文言の整理を行

うため、当別町立学校管理規則の一部を改正しようとするものです。

質 疑
寺田委員：国民の祝日も授業をやっていいということでしょうか。

管理課長：そのとおりです。

採 決 原案のとおり決定

議 事 日程第４ 議案第４号

案件名
当別町私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する訓令

制定について

説 明

当別町私立幼稚園就園奨励費補助金の補助限度額を変更するため、

当別町私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正するもので

あります。

質 疑

寺田委員：なぜ、今回補助額が増額となったのか、その理由と財源的

なものを教えてください。

管理課長：国で定めている幼稚園就園奨励費補助金交付要綱が改正

となり、国庫補助限度額が改定されたことによるものです。

採 決 原案のとおり決定



議 事 日程第５ 議案第５号

案件名
平成 27年度から使用する小学校用教科用図書の「共同採択」の承認

について

説 明

義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律に基づき、平

成 27年度から使用する小学校用教科用図書の共同採択を行うため、委

員会の承認を求めるものです。

質 疑

寺田委員：共同採択とは、どういった意味でしょうか。

管理課長：北海道教育委員会は道内を複数の採択地区に分けていま

す。石狩管内 7市町村を共同採択地区として指定されており、この

地区の教科書選定については、教科用図書採択教育委員会協議会に

委任されています。

寺田委員：なぜ、地区で教科書を揃えなくてはならないのでしょうか。

管理課長：管内 7市町村は札幌市とともに道央圏を形成し、自然、

経済、文化的な条件において共通点があること、石狩管内教育推進

計画の下で共通した取組を進めていることが理由となっています。

武岡委員：教科書会社が教育長のところにきて、自社の教科書の採用

を働きかけることはないですね。

管理課長：そういうことは、ございません。

採 決 原案のとおり決定

議 事 日程第６ 協議案第１号

案件名 平成 26年度教育費（6月）補正予算について

説 明

平成 26年度教育費予算の歳出において 300万円増額し、その総額

を 4億 2360万 3千円とする補正予算がまとまりましたので、町理事

者に提出するため、委員会の協議を求めるものです。

質 疑 特になし

採 決 原案のとおり了解


